

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE MARCHE-EN-FAMENNE



JEAN-PIERRE GEORGIN

Après bientôt 5 années à la Présidence de notre Locale, ma motivation reste entière. Même si 2020 et 2021 ne nous ont malheureusement pas permis nos rencontres et interactivités habituelles en cause du Covid, dont j'espère vous aurez été toutes et tous épargnés.

Nombreux d'entre-vous m'ont suggéré de poursuivre ce mandat, ce que je réalise par la présente en vous proposant ma candidature.

Et pour appréhender de manière professionnelle les nombreuses matières à traiter dans notre commune, se sont déjà déclarés spontanément en soutien, et dans leurs spécialisations :

- Roland COLETTE, économie et politique
- Véronique DAWANCE, social et sport
- Adrien PIRONET, jeunesse
- Corinne VERLAINE, agriculture et handicap
- Pierre HUBERT, trésorerie
- Laurence CALLEGARO, protocole
- Arnaud HUBERT, urbanisme et mobilité

Avec votre confiance, la porte est grande ouverte à toutes et tous pour la constitution du nouveau Bureau. Avec vos connaissances, votre expérience, nous ne serons que plus fort à l'aube des prochaines élections communales, provinciales, régionales législatives et européennes en 2024.

En vous remerciant pour votre soutien, et surtout, dans l'attente de vous revoir,

Jean Pierre GEORGIN

Licencié en Sciences de la Santé - Environnement.
Gradué en Eaux&Forêts, Gradué en Agronomie.

Attaché spécifique en chef, Service Maintenance et Travaux, Province de Luxembourg.